

FACES, Fundación de Apoyo Comunitario y Social del Ecuador

Contribuer à la lutte contre la pauvreté grâce aux services de microfinance



La petite institution de microfinance (IMF) Fundación de Apoyo Comunitario y Social del Ecuador (FACES) existe depuis 1991. Elle a depuis toujours comme mission de proposer des services de microfinance pour contribuer au bien-être social et économique des personnes défavorisées, et plus particulièrement des femmes. La clientèle de son réseau de huit agences est principalement constituée de micro-entrepreneurs de la province de Loja et d'une grande partie de la province de Zamora Chinchipe.

Celles-ci comptent parmi les plus pauvres du pays et près de la moitié de leur population y vit en dessous du seuil de pauvreté. La plupart des personnes actives travaillent dans l'artisanat, la sylviculture, l'élevage ou le secteur agricole, notamment dans la culture vivrière ou la production de sucre. En 2013, cette IMF recensait près de 11 000 petits emprunteurs.

La FACES est partenaire d'Oikocredit depuis 2009.

Info partenaire

FAITS		PERFORMANCE SOCIALE	
Secteur	Services financiers	Nombre de clients actifs	27,934
		Clientes	52.0%
		Clients de milieu rural	67.0%
AUTRES PRODUITS ET SERVICES PROPOSÉS			
Services sociaux			

Date de dernière synchronisation avec les données les plus récentes : 19 mars 2024

Oikocredit international

I: www.be.oikocredit-staging.procurios.site E: be-at-oikocredit.be@example.com

Ce document a été rédigé par Oikocredit, Ecumenical Development Cooperative Society U.A. (Oikocredit International) avec le plus grand soin sur la base de ses connaissances et convictions au moment de sa rédaction. Oikocredit International ne garantit pas son contenu et son exhaustivité et décline toute responsabilité quant aux pertes que pourrait entraîner l'usage de ces informations.